
企業進化講座・受講アンケートのご依頼

２０１０年９月１９日 お名前：岡室昇志　　　　　　

Ⅰ．企業進化講座の受講、誠にご快労さまでした。お手数ですが、ご感想及び今後受講を検討されるであろう
   「人本主義経営」「愛と感動の経営」の潜在同志の方々に向けての「ご推薦メッセージ」をいただけます様、
    よろしくお願いを申し上げます。またこのアンケート結果は、臥龍のＨＰ上で公開させていただく旨、
    予めご了承ください。　　　　　　　　   　　　　　　　　　　　                     　角田　識之

　(1)満足度は？
感動レベル 満足レベル 普　　通 やや不満足レベル 大変不満足レベ

　(2)満足度点数は？（経営者向けの講座やセミナーでの満足したという過去の体験値を仮に80点とした時の、
     本講座の満足度点数は？）

　　　　９０点／100点満点

　(3)特に良かった点があればお書き下さい。（テキスト、実習、講話、ディスカッション、ビデオ学習、
     会場、食事、懇親会等何でも構いません）

①ワークの手順、フォームが素晴らしい。結果的に経営羅針盤としてまとめられたのがすごい

②参加者の立場、進度に合わせての臨機応変の対応

③会場はきれいで、また行きやすい場所でよかった

④藤本次長がどんどん前向きになり、使命感を持って取り組むようになった

⑤自分で気付いていくという手法なので、今後のやる気にそのまま繋がる

　(4)改善をした方が良いと思われる点があればお書き下さい。

①覚悟、着地点に対する認識をもっと強く自覚できるようなワークがあればいいと思います。

②もっと自分の先入観や業界の枠を打ち破るワークがあればいいと思います。私はこれまで受けて
きた学習の中で、すでにある程度の枠は外せてましたが。

③宿題は絶対にやらせるべき。講座の時間は限られているので、深度が変わってくる。

④もっとお互いに突っ込んだ意見を言う雰囲気になれば、もっと気付きがあったかも

⑤

　(5)受講感想　　　　　　　　　　　　　　　　　　(6)潜在同志への講座の推薦メッセージ

今回は藤本次長がメインと考えていたが、経営
羅針盤を作るという過程で、自分は自分がメイ
ンとなった。経営羅針盤の遂行にあたり重要な
風土改革の指針を同じ受講の中で藤本次長が
作り上げた。同じ時間を共有している中でお互
いが協調してそれぞれ作り上げたことに大きな
意義を感じる。今後のスタートダッシュの道筋も
見えてきたので、今後が多いに楽しみです。

自分の志を立てていくために、その指針を作る素晴らし
い講座です。これからどうしていったらいいのか悩みが
大きい人ほど成果も大きいと思います。とても有意義で
すので、できるだけ早く受講することをお薦めします。
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